

Nolte Küchen

Exportleiter verlässt das Unternehmen

Mittwoch, 11.04.2018

Michael Spadinger (Foto), Leiter Export der Nolte Küchen GmbH & Co. KG mit dem Tätigkeitsschwerpunkt in der Region Europa, verlässt das Unternehmen zum Ende dieses Jahres auf eigenen Wunsch.

Spadinger hatte im November 2015 die Exportleitung von Nolte Küchen von Matthias Berens übernommen. Über die Nachfolgeregelung bzw. die künftige Struktur der Exportorganisation will der Küchenmöbelhersteller zu gegebener Zeit entscheiden.

Exportleiter verlässt das Unternehmen